
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 2024 メーデーは、久々に制限のない開催とな

ります。「労働者の祭典」にみんなで参加しよう！ 
 

   変えるのは私たち！ 
～ ひとりひとりが大事にされる社会へ ～ 

 

〇日 時 ５月１日（水）1３時 30 分から 

〇場 所 井の頭公園 西園 

     （開場は 12 時 30 分から） 

〇パレード 

 15 時 15 分に会場を出発し、 

吉祥寺駅を目指して行進します。 

 

※申し込みは、各分会または支部まで 

※発文の際、曜日に誤植がありお詫びし訂正いたします。 

 

都庁職衛生局支部ニュース 

えいせい 
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新しく福祉局・保健医療局・職員

共済組合に入られた皆さんへ

2024 新年のご挨拶 

メーデーに参加しよう！ 

衛生局支部ホームページへ 

ぜひ、いらしてください！ 
 

 （支部宛のメールフォームもあります） 

 

 
 

◆ 「新人歓迎会」を企画中！  

※詳細は、決まり次第お知らせします。 

 

支部からのお知らせ 

 

◆ ガザ、能登 カンパ集約報告！  
 
自治労連の呼びかけの上記カンパにつきまして
集約結果をご報告いたします。 

 

・「ガザ地区への人道支援（ユニセフ）」 

  １５，０００円 

・「能登半島地震の義援金」 

 ７０，０００円 
 

3 月 22 日付で東京自治労連に送金しました。 

皆様ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

衛生局支部 支部長 

 横 坂 泰 子  

 

福祉局、保健医療局、職員共済組合に入局 

された皆さん！ご入都おめでとうございま

す。私たち衛生局支部は心から歓迎いたしま

す。 

 

皆さんは東京都職員として働き始めるに

あたり、大きな期待を持ち、沢山の不安を

抱えていると思います。「がんばろう」「が

んばらなくちゃ」と肩に力が入っているの

ではありませんか？ その気持ちはとても大

切ですが、頑張り方は人それぞれです。一

人一人の頑張りを大切に出来る職場環境が

大切です。 

衛生局支部は、そんな職場環境を作り維

持していくために皆さんの力を必要として

います。 

 

一人ひとりの小さな力も 

一人ひとりが力を合わせれば、 

大きな力に変えることが出来ます。 

 

 

みんなで力を合わせ、 

より良い職場環境を 

作っていきましょう！ 

 



 

 

 

今回は、定年延長により通常退職の方はいませんでしたが、 
様々な御事情により勧奨退職された方が１８名いらっしゃいました。 
恒例の「退職者激励会」は残念ながら行うことはできませんでしたが、 

ささやかではありますが皆様へ記念品を贈らせていただきました。 
御退職された皆様には、これまで支部を支えていただき本当にありがとうございました。 
心より感謝と御礼を申し上げます。お疲れ様でした。 

 

退職者を代表して 北療育医療センター分会 山本輝美さん 
 

退職にあたって ＝新なスタート＝ 
 
私は昭和 60 年に府中看護専門学校を卒業し、府中療育センターに看護師として就職しました。 

命や生活を守る厳しい職場は常に時間に終われ大変なこともありましが、利用者さんとのバス遠足

や、職員の方との交流（スキー・テニス）など楽しい思い出もたくさんありました。 

その後、大塚病院を経て老人医療センター（現：健康長寿医療センター）に転勤しました。 

長い経歴の中で仕事を辞めたいなと思ったこともありましたが、その都度、職場の方や組合の役員

の方に助けられ、なにより患者さんやご家族からの笑顔や暖かい言葉にやりがいを感じ、今まで仕事

を続けられました。 

子育ての中では、地域、環境問題、戦争など自分の子供にひどい状況を残したくない、と思い組合

活動にもより一層取り組むようになりました。都は医療福祉切り捨ての方針から健康長寿医療センタ

ーを東京で初めての地方独立行政法人化し、ナーシングホーム等の福祉施設も民間委託しました。大

変革の中で「職員の労働条件を守る戦い」を地域の方々とともに行い、現在も続けています。 

 今回、私の年代から定年が延長になり、同じ仕事なのに給料が 7 割というひどい制度に憤慨し、家

族の介護もあり、1 年早く退職し再任用短時間を選択しました。 

今後は、仕事や介護をしながら故郷等でのボランティア活動もしたいと思います。引き続き組合の

役員として再任用職員の給料をはじめ、職員の労働条件が少しでも解決できるよう、今後も組合活動

を続けてきます。 
 
新たなスタートを楽しんで生きたいと思います 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退職された皆様 お疲れ様でした。 

 

今回、春スキーを断念し、初の「春のバスツアー」を企画しました。 

急な企画変更にもかかわらず、９分会１８名の方が参加してくれました。 

当日はとても天候にも恵まれ、渋滞にも巻き込まれず予定通りの行程 

をこなすことができました。簡単ではありますがご報告いたします。 

まずは、皆さんで新宿駅に集まり定刻どおりに出発し、アクアライン 

の海ほたるで休憩を挟み、南房総の「いちご狩り」会場に向かいました。 

房総館山はとても暖かく、沿道には菜の花が満開となってあたり一面を 

黄色に染めていました。ところどころ「桜」が咲いている場所もあり 

春の兆しでいっぱいでした。 

「いちご狩り」では、皆さん指を真っ赤にしながら夢中で楽しんで 

いました。お昼は、海鮮づくしの美味しいランチをみんなでいただき 

ご満足いただけたようです。最後は、「金魚草の花摘み体験」で心ゆく 

まで春を味わっていただきました。 

参加された皆様ありがとうございます。 

今回、募集が遅くなり「参加したくてもできなかった。」という声も 

いただきました。参加できなかった方には大変申し訳ございません。 

今後はこのような事が無いよう早めに周知していきます。 

２０２４春いちご狩りバスツアー報告！ 


